

防犯研修会(はーとふる野添主催)

令和元年12月6日(金)18:00～ 多目的ホールにて

年末年始を迎えるにあたり、最近の犯罪状況や犯罪を未然に防ぐためのお話を加古川警察署生活安全課係長の伊美秀樹氏にいただきました。SNSによる女性・子どもへの性犯罪が問題になっています。有害なサイトに入らないようにフィルタリングの徹底を訴えておられました。また子どもの部屋に携帯電話を持ち込ませないというような家庭のルールをしっかり作ることが大切だそうです。また、年々巧妙になる詐欺事件についても銀行からIDが盗まれたからとキャッシュカードのIDを聞いてうまくそのカードをすり替え、引き出す事件など、警察からそんな問い合わせは電話ではないから、騙されないようにとおっしゃっていました。兵庫県だけでも年間5億円ほどの被害に遭っているとのことでした。その他、おかしいと思ったら、いったん電話を切って必ず、最寄りの警察署に電話をして聞くことなどいろいろためになるお話をしてくださいました。年々巧妙な手口で悪さを仕掛けてくるので常に疑ってかかることが大切です。



サークルによる大掃除・消火訓練

令和元年12月14日(土)9:00～ 野添コミュニティセンターにて

年末年始を迎えるにあたり、各サークルの代表80名ほどでこの一年間利用した部屋の掃除をしました。普段できない窓拭きや外のベランダなどもきれいに井にいただきました。コミセンの職員も一緒に調理室や倉庫の掃除を徹底しました。30分ほどでしたがとてもきれいになりました。その後、研修として毎年恒例の水消火器による消火訓練も実施しました。普段からなれることが大切です。

